

Babinsa Koramil Pasangkayu Bersama Warga Lakukan Pembersihan Selokan

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

May 18, 2024 - 09:08



Pasangkayu,— Dalam upaya mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit yang diakibatkan oleh bersarangnya nyamuk, Babinsa Koramil-01 Pasangkayu bersama warga melaksanakan kegiatan pembersihan selokan di Jl. Pangeran Diponegoro, Lingkungan Kampung Tengah, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu.
Sabtu (18/5/2024)



Kegiatan Karya Bakti ini dipimpin oleh Serda M. Yusuf dan Serda Serda Fahril dari Koramil 1427-01/Pasangkayu, dengan melibatkan sekitar 15 warga dari Lingkungan Kampung Tengah. Serda M. Yusuf menyampaikan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.

"Selaku Babinsa di wilayah Kelurahan Pasangkayu, saya mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat melalui kegiatan Karya Bakti membersihkan selokan. Langkah ini penting untuk mencegah terjadinya banjir, terutama karena akhir-akhir ini sering turun hujan, serta untuk mencegah wabah penyakit demam berdarah di Kelurahan Pasangkayu. Mari kita bergotong royong demi kesehatan dan kesejahteraan bersama," ujarnya.

Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu menunjukkan kepedulian mereka terhadap lingkungan di wilayah binaan dengan membersihkan selokan. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga dan melestarikan lingkungan, baik di sekitar rumah masing-masing maupun fasilitas umum lainnya, yang sudah menjadi tanggung jawab bersama.

Dengan membersihkan selokan, aliran air yang menampung air hujan akan menjadi lancar, sehingga air hujan tidak akan tergenang. Hal ini dapat mencegah berkembang biaknya nyamuk demam berdarah dan mengurangi risiko terjadinya banjir.

"Pada kegiatan Karya Bakti yang kita laksanakan hari ini, tidak hanya bertujuan untuk mencegah wabah penyakit demam berdarah, tetapi juga untuk membangkitkan semangat gotong royong di tengah masyarakat Kelurahan Pasangkayu. Gotong royong adalah warisan budaya bangsa yang harus kita pertahankan dan kembangkan bersama," tambah Serda M. Yusuf.

Kepala Lingkungan Kampung Tengah, Bapak Haji Usman, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Saya selaku Kepala Lingkungan Kampung Tengah mewakili masyarakat Kelurahan Pasangkayu mengucapkan terima kasih

kepada Pak Babinsa yang selalu aktif dan peduli terhadap setiap kegiatan kemasyarakatan yang dilaksanakan di Kelurahan Pasangkayu, seperti sekarang ini dalam pelaksanaan kegiatan Karya Bakti. Harapan kami adalah agar kegiatan Karya Bakti bersama TNI ini dapat dijadikan sebagai motivasi bagi masyarakat di Kelurahan Pasangkayu untuk selalu peduli dan menjaga kebersihan, keindahan, serta kelestarian lingkungan," ungkapnya.

Kegiatan Karya Bakti ini menjadi bukti nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat serta komitmen untuk menjaga lingkungan agar tetap bersih dan sehat. Semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh Babinsa dan warga Kelurahan Pasangkayu diharapkan dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan di masa mendatang.